SIGMA NAWI GRAZ

STUDIENVERTRETUNG MATHEMATIK



MATTHIAS HÖFLER

Ich bin nun seit etwa drei Jahren Mitglied bei unserer Interessengemeinschaft SIGMA – anfangs vor allem für unsere Website aber mittlerweile auch immer öfter als Vertretung für die Studierenden in Kommissionen wie der Curricula-Kommission für unseren Studienplan. Zu mir selbst: mit 23 Jahren studiere ich im Master mit Vertiefung Applied Mathematics.



CHRISTINA KOHLWEG

Hallo, ich heiße Christina und bin im vierten Semester. Seit nun mehr als einem Jahr bin ich ein aktives Mitglied der Studienvertretung. Bereits davor hat die Sigma bei Fragen mir sehr geholfen und unterstützt. Nun ist es an der Zeit, dass ich meine Erfahrungen und Tipps den Studierenden weitergeben möchte. Ein wichtiges Anliegen meinerseits ist ein gutes Klima zwischen den Studierenden und den Lehrenden sowie eine gute Vernetzung zwischen den Mathematikstudierenden.



NINA MOSER

Hallo, mein Name ist Nina Moser und ich studiere Mathematik im 6. Semester. Seit circa eineinhalb Jahren bin ich bei der Studienvertretung, auf welche ich durch das Ersti-Tutorium und sämtliche andere Veranstaltungen aufmerksam wurde. Ich war immer schon von der Hilfsbereitschaft aller Sigma-Mitglieder bei sämtlichen Fragen begeistert und es freut mich, dass ich dieses Wissen nun selbst an neue Studenten weitergeben kann. Durch das freundliche Klima innerhalb der Sigma macht es immer großen Spaß Events mitzuorganisieren oder dort auszuhelfen.



DOMINIK PIRKER

Servus, ich bin da Dominik 21 Jahr alt jetzt im 4. Semester des Fachbachelors und seit Ende des 2. Semesters bei der SIGMA.

Ich finde es super wie sich die STV für die Studenten einsetzt und was sie alles organisiert und würde mich gerne in der nächsten Zeit noch mehr einbringen



PAUL STEINWENDER

Ich studiere Mathematik im an der TU Graz. Seit meinem 1. Semester bin ich bei der StV Mathematik dabei. Schon zu Beginn merkte ich, dass es mehr ist als nur eine Gruppe von Studentlnnen ist, die nur tolle Feste gestalten. Sie waren Freunde. Herzlichkeit und Zusammenhalt, ist das, was mich von SIGMA überzeugt hat. Mein Beitrag zur SIGMa ist es, in Veranstaltungen zu organisieren, in Kommissionen zu sitzen und Merchandise anzufertigen, um den Studienalltag vieler zu verschönern.



LUCIA SWOBODA

Ich studiere im Master Mathematik an der TU Graz. Als Tutorin für die Analysis 1 habe ich in den letzten Jahren gesehen, dass es manchmal nicht nur fachliche Hürden zu überwinden gilt. Jetzt möchte ich meine Erfahrungen nutzen, um auch auf anderen Ebenen meinen Mitstudierenden zu helfen. Am Institut kenne ich mich gut aus, und auch vor Kommissionsarbeit schrecke ich nicht zurück. Gemeinsam für ein besseres Studium!



